



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長	草野 朋子
例会場	常陽銀行太田支店3F
例会日	毎週水曜日 / 12:10~13:10 最終例会 18:30 レストランばんび
会報委員	鹿志村 勇夫・塩原 拓海 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年8月17日 NO. 7

(本日例会) 2016年8月21日例会(通算NO. 2766)

本日のプログラム(8月21日)

- | | |
|----------------------|---------|
| ☆ 移動例会 | ◎ 会長タイム |
| ◎ 幹事・副幹事報告 | ◎ 委員会報告 |
| ☆ 第38回RC杯中学生ソフトテニス大会 | |

◎ 会長タイム(草野会長)

こんにちは。夏の思い出=お盆が終わると、もう夏休みも残りわずか、子供のころは何かやり残したことはないか?と焦り始めるころですね。皆さんの夏の思い出は?

私は花火です。先日は大子の花火大会に行ってきました。花火と聞くとじつといられなくて、そわそわしてしまいます。昔は海のある市に住んでいたので、夏は毎週のようにあちこちで花火大会が行われており、花火大会のはしごをしておりました。夏休み初日に始まるのが鎌倉海岸の花火大会、片瀬江ノ島、茅ヶ崎、逗子葉山、横浜山下公園。海で上げるので、川や陸上では上げるのが難しい大きい尺玉が上がり、見ごたえがあります。走って行く船から、火のついた火薬玉を投げ入れていくんです。花火って最後のフィナーレが一番盛り上がって、きれいで余韻があるので、最後まで見ないと見た気がしないのですが、終わると一斉に帰宅モードへ変わるため、帰りが非常に大混雑して大変です。高校生の時に、父に「門限10時」と言わされたのに帰れなくて、その頃は携帯電話も

なく、コンビニもない時代でしたから、夜中に締め出されてしまい、2階の弟の部屋の窓に石を投げて玄関を開けてもらった思い出があります。

花火を見ると、光の色、視覚。音、聴覚。振動、触覚。海のにおいに混じった硝煙のにおい、嗅覚。さらに私は屋台で必ずイカ焼きを食べます、味覚。人間の五感すべてが刺激されます。まずは、何もかも一瞬で消える潔さから、ストレス解消になります。花火大会はすごい人で、大集団です。横浜の花火大会は20万人の人出と言われています。20万人の人間が、一瞬でも一つのものに集中します。同じ方向を見て、同じものを見て、同じものを感じるんです。すごく一体感が湧き上がります。同じものに感動することでコミュニケーションが活性化されます。また、運動会の朝の合図。オリンピック開会式でも花火。モチベーションが上がり、やる気が出る。そして、ぎゅうぎゅう詰めの場所において、隣の人との距離感がだんだんと縮まり自我が緩んで行くのを感じます。人間は社会性のある生き物ということですから、集団に飲み込まれるという体験も一種の安心感をもたらすのかもしれません。

まだ夏は終わっていません。悪霊を払い、亡くなった人の靈を弔う意味で始められた花火大会だそうです。皆さんもぜひ行かれてください。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

先週の例会で皆さんに「夏バテしないよう気を

つけてください」とお話したのですが、私の方が3日前から通風になりまして、今日は痛くて階段を昇るのが大変でした。このあと石川先生に診てもらいます。

- ① 24日(水)は休会。 第4例会は8/21(日)
山吹運動公園テニス場 中学生ソフトテニス大会
② 本日例会終了後理事会開催
③ 回覧…地区青少年短期交換プログラム案内、市報、常陸太田駅「夏物語」案内、茨城新聞広告

◎ 卓話（石川重信会員）

先日道の駅ひたちおおたへ贈呈した電波時計についてのご報告をします。通常の市からの仕事の際は、打ち合わせ等いろいろと大変なのですが、今回はロータリーさんの仕事ということで歓迎され、歓待されて、楽しく仕事ができました。また、他の作業員の方から「ロータリーはこんなこと(寄贈)をするんだね。」といわれ、とてもいい気分で作業をすることができました。

時計は、以前山吹運動公園に設置したものと同じですが、今回は2面体になっています。設備時計としては一番良いものです。また、今回は市からの希望でステンレス製のポールを使いました。高価で、とても立派なものです。通常のカラーポールですと10年ほどで劣化しますが、ステンレスは20年経っても問題ないと思います。「ソーラー電波時計」は誤差を1日に1回修正しますので、ほとんど誤差はありません。電波は東日本の場合は福島県、西日本は福岡県から送信されています。その電波は、分、時、日、年の4つのデータを1分間隔で24時間出しているそうです。ですから道の駅の時計は正確ですので、自分の時計と合わなかつたらむこうに合わせてください。メンテナンスは10年に1度くらいするのが良いと思います。

◎ 地区研究会報告

社会奉仕研究会（橋委員長）

7/30に研究会に出席しました。後ろの席に座っていたのが懇意にしている先輩で、会長も経験された方でした。「橋さんどう思う？今日のプログラムは、普通ならディスカッションなり、意見を聞く時間があるのに、一方的な話と映画鑑賞で、我々は何しに来たの？」と言われ「話を聞いてか

らにしましょう」ということにしました。

研修リーダーとカウンセラーの講演があり、今回は「家族」をテーマにこれまでと違った形(映画を鑑賞)でやるので、昼食のあと帰らないで最後まで残るようにと話がありました。そして、それぞれの感想を持って、各クラブで報告するようにとのことでした。皆さんに3本の映画の紹介を配付しました。難病の子を持つ家族のドキュメンタリーで、支援のためのものではなく、本当の幸せは何なのかを考え、身近なところに頑張って幸せを掴んでいる3家族があるという映画です。素晴らしい映画でした。帰る際に先ほどの先輩と「こういうのも有りだけれど、これをクラブに持ち帰って、社会奉仕委員会として、家族というテーマでどうやって伝えていくか、展開していくか、難しい。」という話をしました。社会奉仕委員会で、というよりもクラブ全体として、親睦委員会等と、家族ぐるみでの活動を展開するのもいいのかと感じました。

◎ 委員会報告

青少年奉仕委員会（野内委員長）

8/21(日)ロータリークラブ杯中学生ソフトテニス大会開催 山吹運動公園テニスコート 8:30～7:30集合 会場設営 例会開催 R帽子着用

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「リオ オリンピック、

日本メダルラッシュに感動！」 14名

自由テーマ

「熱中症に気をつけましょう。」草野君

「美味しいお弁当をいただきました。」篠原君

滑川事務局

「太田祭でヨネビシの社長個人賞を取りました。」

高和君

今週計 20,000円

累計 218,000円

◎ 出席委員会報告（野内委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	20名(mu-)	1名	60.60%

前週訂正出席率 ---.---%(マイクアップ一名)